

BIG ISSUE

Tradisi Pedang Pora Iringi Purna Tugas Perwira Menengah Anggota Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Mar 16, 2023 - 14:10



TUBAN, – Bentuk penghormatan terakhir selama menjadi Tentara Nasional Indonesia, khususnya di wilayah Kodim 0811, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin lepas 1 Pamen dengan acara tradisi Pedang Pora di Markas Komando Distrik Militer 0811 Tuban, Kamis, (16/3/2023).



Alih tugas dan serah terimanya jabatan di lingkungan organisasi TNI Angkatan Darat khususnya Kodim 0811 Tuban merupakan hal yang biasa dilakukan dan menjadi hal dinamika organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel dan pembinaan satuan.

Tunai sudah Dharma Bhakti anggota yang dulunya menjabat sebagai Danramil 10/Bangilan Mayor Inf Mahmud skrng MPP (Masa Persiapan Pensiun)

“Mayor Inf Mahmud selama berdinasi di Kodim Tuban, selalu melaksanakan tugasnya dengan baik dan bisa mengayomi warganya.

Derap langkah pasangan suami istri melewati hunusan pedang pora dilepaskan untuk meninggalkan halaman Makodim 0811/Tuban, dengan rasa terharu dan menangis mereka pun berat meninggalkan keluarga besar Kodim 0811 Tuban.

Dalam sambutannya, Dandim diwakili Kasdim 0811 Tuban menyampaikan ucapan terimakasih atas Pengabdianya kepada Mayor Inf Mahmud. “ Selamat jalan selamat menjalankan purna tugas,”ucapnya.

Mayor Inf Mahmud mengucapkan terima kasih kepada Dandim Tuban dan segenap anggota prajurit Kodim 0811 Tuban yang ikut serta dan berpartisipasi mengantarkan saya sampai ke gerbang pintu purna tugas.

“Terima kasih Dandim Tuban atas dedikasinya dan memberi kepercayaan selama saya menjabat sebagai Danramil,”ujarnya.

Sementara itu Kasdim 0811 Tuban menyampaikan, masa purna pensiun adalah masa prajurit dalam mempersiapkan diri dan bersosialisasi ke lingkungan sekitar untuk menghadapi pensiun dari kedinasan Tentara Nasional Indonesia.

“Saya berharap kepada personil yang MPP mampu meminit waktu selama satu tahun yang diberikan oleh negara dalam rangka mempersiapkan masa pensiun,”ujar Kasdim.

Semoga Tuhan yang maha pengasih dan penyayang senantiasa mencurahkan rahmat dan hidayahnya kepada kita dalam mempersembahkan pengabdian terbaik kepada bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” pungkasnya.
(Faro)